

MAGDALENSBERG, EBENTHAL

Zwei Feuerwehren feiern ihren Geburtstag

Große Feste zum 100er der FF Ottmanach
und zum 145er der FF Ebenthal.

Seit genau 100 Jahren rückt die Freiwillige Feuerwehr Ottmanach aus, um Menschenleben zu retten und Schaden von der Bevölkerung abzuwenden. Die Gründung der Wehr ging am 22. Juni 1924 im Gasthaus Rauter über die Bühne, gefeiert wird der 100er im örtlichen Rüsthaus - und das an zwei Tagen. Den Auftakt macht ein prominenter Gast, Musiker Simon Stadler gibt morgen um 19.30 Uhr eigene Lieder sowie Songs von Udo Jürgens zum Besten. Die große Jubiläumsfeier steigt dann am Donnerstag mit einem Dankgottesdienst (10 Uhr) und anschließendem Festakt mit Ehrungen, Angelobungen und

Grußworten. Für die musikalische Umrahmung sorgt das „Ensemble Vivace“ aus Klagenfurt.

Noch länger im Einsatz, nämlich seit 1879, steht die Freiwillige Feuerwehr Ebenthal. Der 145. Geburtstag wird am kommenden Sonntag im Rüsthaus Ebenthal ausgiebig gefeiert. Der Frühschoppen beginnt um 10.30 Uhr, den Bieranstich gibt es um 11.30 Uhr, die „Südkärntner Böhmisches“ wird flott aufspielen. Auf die kleinsten Besucher warten eine kostenlose Hupfburg und Kinderschminken, neben Wiener Schnitzel und Grillspezialitäten werden auch hausgemachte Käsnu del serviert.



Die FF Ottmanach lädt zwei Mal ins Rüsthaus ein

FEUERWEHR